

Herren Kreisklasse A Gr. 1

KSG Gerlingen V : TSV Korntal IV
Sonntag, 07.04.2024, 10:00 Uhr

KSG Gerlingen V und TSV Korntal IV teilen sich die Punkte

Im Spiel der Herren Kreisklasse A Gr. 1 traf die KSG Gerlingen V am vergangenen Sonntag im 12. Saisonspiel auf den TSV Korntal IV. Die Gäste entführten bei diesem äußerst knappen Mannschaftskampf beim 5:5 einen Punkt. Wie knapp das Spiel verlief, zeigt auch das Verhältnis von 23:22 Sätzen. Dabei kamen die beteiligten Personen in den Genuss von 6 Fünf-Satz-Spielen. Das letzte Match des Tages gewann Thomas Lange, der durch diesen Sieg das Unentschieden für das Heimteam sicherte. Eine sichere Bank für seine Mannschaft war an diesem Tag insbesondere Robert Stupak, der seine Spiele allesamt gewann.

Los ging es mit den Doppeln. Glücklicherweise über ihren Fünf-Satz-Sieg gegen Genkov / Störing waren die Gastgeber Reber / Stupak. 11:7, 9:11, 8:11, 11:4, 7:11 hieß es am Ende des nächsten Spiels, als Wisotzki / Lange und Gradl / Roskowetz sich am Tisch gegenüber standen. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Hin und her schaukelte das Match zwischen Heiko Wisotzki und Stefan Genkov, bevor das zumindest auf dem Papier überraschende 2:3 feststand. Mit 2:11, 6:11, 11:9, 3:11 verlor Andreas Reber seine Partie gegen Markus Gradl, in die Gradl im Vorfeld bereits als großer Favorit gegangen war. Beim Stand von 1:3 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz an die Tische trat. Robert Stupak machte indessen mit Kay Roskowetz beim 11:4, 11:9, 11:6 recht kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Da gab es nichts zu rütteln. Hin und her schaukelte das Match zwischen Thomas Lange und Timon Störing, bevor das 2:3 feststand. Beim Stand von 2:4 gingen die Spitzenspieler der KSG Gerlingen V und des TSV Korntal IV in die Box. Bei der wenig später folgenden 1:3-Niederlage gegen Markus Gradl hatte Heiko Wisotzki nur im ersten Satz eine Chance. Kurios war das Ergebnis im ersten Satz, der erst nach 36 Punkten endete und mit 19:17 an Wisotzki ging. Mit einem Sieg im finalen fünften Satz ging die im Vorfeld anhand der TTR-Werte eher als eindeutige Angelegenheit für Andreas Reber eingeschätzte Partie am Nachbartisch zu Ende. Andreas Reber gewann gegen Stefan Genkov mit 3:2. Auch rückblickend war das eine wirklich spannende Partie. Durch den Ausgang dieses Einzels hat Genkov nun 12 Siege und 8 Niederlagen in seiner Bilanz für die aktuelle Saison stehen. Robert Stupak bezwang anschließend Timon Störing in einem sehr ausgeglichenen Spiel erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Stupak nun bei 10:5, während Störing bislang 7 Siege und eine Niederlage zu verzeichnen hat. Thomas Lange und Kay Roskowetz holten am Ende eines langen Wettkampftages im abschließenden Einzel noch einmal alles aus sich heraus. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Ergebnis: Heimteam 4 Punkte, Auswärtsteam 5 Punkte. Thomas Lange konnte im Spiel gegen Kay Roskowetz einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann mit 3:1 in den Sätzen. Somit trennte man sich unentschieden.

Nach diesem Mannschaftskampf geht es nun für die KSG Gerlingen V am 13.04.2024 gegen die SpVgg Mönshheim II erneut um Punkte. Die Mannschaft des TSV Korntal IV erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 13:15. Für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

KSG Gerlingen V

Doppel: Reber / Stupak 1:0, Wisotzki / Lange 0:1

Einzel: H. Wisotzki 0:2, A. Reber 1:1, R. Stupak 2:0, T. Lange 1:1

TSV Korntal IV

Doppel: Genkov / Störring 0:1, Gradl / Roskowetz 1:0

Einzel: M. Gradl 2:0, S. Genkov 1:1, T. Störring 1:1, K. Roskowetz 0:2